

28. November 2018

Motion

von Marcel Tobler (SP)
und Alan David Sangines (SP)

Der Stadtrat wird aufgefordert, die jährliche Unterstützung des Vereins Kanzbi (Betriebsbeitrag und Mietkostenerlass) ab 2019 langfristig sicherzustellen.

Begründung:

Der Verein Kanzbi erbringt seit 1992 beliebte, niederschwellige, gemeinnützige, soziokulturelle Leistungen im Kanzleischulhaus. Mit ihren zentral gelegenen Räumlichkeiten ist die Kanzbi ein interkultureller Begegnungsort und Treffpunkt für Kinder, Jugendliche, Eltern und sprachlich-kulturelle Gruppen aus der Stadt. Mit Computerspiel- und arbeitsplätzen, frei nutzbaren Aufenthaltsräumen und Lesecken, dem Bereitstellen und Verleih von Gesellschaftsspielen und von Kinder- und Jugendbüchern in diversen Sprachen leistet die Kanzbi einen wichtigen Beitrag zur sozialen Teilhabe und Chancengleichheit für fremdsprachige und einheimische Kinder und Jugendliche, zur Netzwerkpflge für bildungsfernere Bevölkerungsgruppen sowie zur sprachlichen und kulturelle Teilhabe und Integration zugewanderter Familien.

Bis Ende 2012 wurde die soziokulturellen Leistungen vom Sozialdepartement mitfinanziert. Ab 2013 bis 2018 diente die Kanzbi dem Schul- und Sportdepartement als Schulbibliothek für die Schule Aussersihl. Der Wegzug der Schulhausbibliothek eröffnet wieder neue Möglichkeiten und die Kanzbi richtet den Fokus vermehrt auf soziokulturelle Projekte und Angebote.

